



Paris, le 27 août 2025

Communiqué de presse

Fruits d'été : des volumes tardifs à valoriser, une mobilisation des distributeurs attendue pour favoriser l'écoulement par une mise en avant claire et attractive en magasin

En cette fin d'été, les producteurs français de pêches et nectarines traversent une situation inhabituelle. En raison de conditions climatiques exceptionnelles, notamment un épisode de canicule, les vergers connaissent une production abondante en cette période tardive.

Les pêches et nectarines actuellement récoltées sont encore de **très bonne qualité. Il y aura donc du fruit en rayon pour la rentrée tout au long de septembre.** Nous avons besoin d'une mobilisation immédiate des distributeurs

Pourtant, certains magasins **ne jouent pas le jeu, mettant en péril le travail des arboriculteurs** : hors périodes de promotions, **les marges pratiquées restent trop élevées** (nous constatons parfois des prix publics jusqu'à **+2 €/kg** par rapport au prix payé aux producteurs.) !

La FNPF et aux côtés des FDSEA (Pyrénées-Orientales, Drôme, Gard, Bouches-du-Rhône, etc.), appellent les distributeurs à prendre leurs responsabilités en :

- **Multipliant les opérations promotionnelles** pour accélérer la consommation.
- **Ajustant leurs marges** afin que les fruits puissent être accessibles à tous les consommateurs.
- **Encourageant activement la filière arboricole française** afin de soutenir ses volumes tardifs.
- La bonne santé économique des exploitations et notre souveraineté alimentaire sont en jeu : **nos producteurs ne peuvent pas absorber seuls cette crise conjoncturelle.** Il est donc urgent que **tous les acteurs de la filière se mobilisent.**

Contact presse :

FNPF : Gilles BARAIZE – Directeur : g.baraize@fnpfruits.fr